

La société Energie Coop Développement (siège à Armentières), spécialisée dans l'accompagnement de porteurs de projet dans le cadre des énergies renouvelables poursuit son développement, un an seulement après sa création. L'entreprise a développé son portefeuille de clients et est impliquée dans de nombreux projets, comme le suivi de la construction de 15 stations GNV dans les Hauts de France. Energie Coope, qui vient de déménager à Armentières, compte ainsi 8 salariés et devrait terminer l'année 2019 à 11.